

# La evolución del dólar en Colombia y expectativas para el cierre del año



REDACCIÓN CONFIDENCIALCOL  
11 horas ago



Imagen de referencia



El dólar en Colombia continúa con tendencia a la baja desde ya hace unas semanas. Por estos días, el precio del dólar en Colombia ha cedido terreno ante el fortalecimiento del peso colombiano, que ha llevado a que la divisa estadounidense se acerque a niveles de los \$3.700, después de haber estado rozando los \$4,000.

Por ello, el equipo de [Kambista](#), casa de cambio digital, realiza un análisis de la evolución del dólar en Colombia y cuáles son las expectativas para el cierre de este año.

## ¿Cómo ha evolucionado el dólar en Colombia?

La fortaleza del dólar frente a todas las monedas ante los buenos resultados de la economía estadounidense, la incertidumbre que planteó el incremento desmedido de contagio de coronavirus por el aumento de la variante delta y otros factores económicos internos como la degradación de la calificación de Colombia por parte de las firmas Standard and Poor y Fitch Rating habrían ocasionado que el peso colombiano fuera el más devaluado del mundo por algunos días.

Este comportamiento llegó a su máxima el 10 de agosto con una devaluación que se aproximó al 17%.

Sin embargo, la baja en la inflación en Estados Unidos y el anuncio del acuerdo entre el Ministerio de Hacienda Colombiano y [Ecopetrol](#) para que la petrolera tenga una participación del 51,4% que tiene el Estado en la Interconexión Eléctrica hicieron que la divisa comenzará a bajar.

¿Por qué sucede esto? Esto se debe a que para realizar esta operación [Ecopetrol](#) debe inyectar al país 3,600 millones de dólares, lo cual se convierte en un factor determinante que impacta en el precio del dólar.

Sin embargo, la depreciación del peso local sigue siendo alta si se compara con el precio con el que inició el año, el 1 de enero, que fue de \$3.432.

## Entonces... ¿Cuáles son las expectativas para el peso colombiano?

Lo que muestra la tasa de cambio hoy en día obedece a una serie de factores más allá de la pandemia del Covid-19, que ya poco influye en su comportamiento.

La tasa de cambio en Colombia se rige hoy por una serie de monetizaciones que ha venido haciendo el Ministerio de Hacienda para venta de ISA, como vimos anteriormente. También debido a las expectativas por las elecciones presidenciales que se avecinan el próximo año y la entrada de capitales ante un retorno del apetito por el riesgo para los inversionistas extranjeros, factores que han favorecido bastante al peso colombiano, a pesar que en el resto del mundo se observa una fortaleza del dólar importante.

Si bien en estos momentos se viene viviendo una tendencia del dólar a la baja en el mercado colombiano, hay que observar si esto marca una pauta para el cierre de este 2021, teniendo en cuenta que las decisiones del Banco Central de Estados Unidos, sobre el ajuste de su política monetaria un poco antes de lo esperado, podría llevar a que haya un rebote, lo que produciría que la tasa de cambio vuelva a incrementarse un poco.

Es decir, no se puede afirmar que el comportamiento del dólar en Colombia va a continuar así debido a los factores de volatilidad que aún están presentes. Por ejemplo, si a fin de año viene una nueva variante de la pandemia que genera un pico de contagios, podría jugar en contra de este avance o si vuelve la inflación de Estados Unidos, puede generar mayor demanda por el dólar. Finalmente, es muy importante tener en cuenta el peso que tendrán las elecciones presidenciales de Colombia el año entrante para tener mayor claridad sobre lo que se le viene al peso colombiano en el futuro.

De todas maneras, el equipo de [Kambista](#), considera que es un buen momento para aquellos que quieren comprar dólares, ya que el peso colombiano está lo más cerca a un precio justo para comprar. La volatilidad no va a desaparecer, pueden aparecer a fin de año otros factores que hagan que la moneda suba, pero hoy se consideraría un momento adecuado para cambiar.



LO MÁS RECIENTE



**Vertical Impact Studio: una iniciativa que impulsará la innovación del sector de retail en Colombia**



**El talento humano, una pieza clave para el éxito de cualquier organización**



**Acuerdo de Paz sigue recibiendo apoyos, esta vez del Rey de España**

